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今日潍坊

B09

“梅花”已去半月

路灯仍未上岗
有市民反映渤海路没有路灯夜难行

本报 8 月 23 日热线
消息(记者 付志锦 杨

万卿)23 日，市民王先生打

来热线称寒亭区西杨家埠

附近的渤海路上，从富亭
街到通亭街的路灯两周一
直没开，晚上漆黑一片，很

不安全。杨家埠旅游开发
区管委会的工作人员表

示，路灯不亮是因为这一
路段的路灯要进行统一更
换所致，并表示管委会将

会加快路灯更换进程。

据王先生介绍，22 日

晚上八点，王先生去寒亭
区东三角埠村走亲戚，途
径渤海路通亭街至富亭街

路段时，发现这段路漆黑

一片，路灯没有开，就在渤
海路中段路旁堆着一些沙

子，王先生一时没注意，骑

着电动车冲了进去，虽然

没有什么大的损伤，但是

王先生告诉记者，这段路

是去仓上、东三角埠等村

的必经之路，听周围人说

路灯已经两周没亮了，这
么重要的路上没有路灯，

太不安全了。

针对王先生反映的情
况，23 日上午，记者来到

了寒亭区渤海路通亭街至

富亭街路段，发现街边路

灯大部分已经被拆除，沿

街一家商铺的店主李女士

告诉记者，大约两周前为

了预防“梅花”台风，市政
上的工作人员把路灯拆
了，之后就没安上，现在天

一黑，这段路上就漆黑一
片。家住西杨家埠的杨先
生告诉记者，这条路上原

来至少有 120 盏路灯，渤
海路是附近居民经常走的

一条路，连接通亭街与富
亭街，路灯不亮之后，严重

影响了附近居民的生活。

为了了解情况，记者
来到了这条路段所属的西

杨家埠居民委员会，村主

任杨付营告诉记者，这个
路段的路灯已经有 5 、6

年的历史了，两周前为了

防御“梅花”台风，所以将

路灯拆除。当记者询问村

主任，何时将路灯安装上

时，村主任告诉记者，居委

会并不清楚状况，他们也
希望能尽快安上路灯，保

障过路车辆的安全。

随后记者拨打了杨家

埠旅游开发区管委会办公

室的电话，据办公室工作人

员介绍，路灯要统一进行更
换，而更换需要时间，所以

现在路灯没亮。咨询领导之

后，这位工作人员表示，将

会加快路灯更换过程，尽快

让这条路亮起来。

为搞环境拆公厕
居民无奈自挖坑
寒亭蝶园社区部分居民遭遇如厕难

本报 8 月 23 日热线
消息(记者 张焜 赵松

刚) 23 日，寒亭蝶园社

区土产公司小区居民向记

者反映，由于小区内公厕
被拆，居住在平房里的居

民如厕需要骑车出门，很

不方便。居委会工作人员

称，部分居民早年前就自

挖排污坑建了厕所，由于

重建厕所花费较大，居民

只能将就一段时间。

23 日，有 7 排平房
的土产公司家属院内来往
的行人并不多，由于小区
没有物业，周围的居民可

以随意进入小区内。在小
区北尽头，记者发现了一
处被拆除房屋遗留的痕

迹，地面上已经长满杂

草。父母住在该小区的居

民徐先生说，大约在 5 月

份，在小区里存在不知道

多少年的公厕突然就被拆
了。以前小区里很多居民

都到公厕上厕所，现在没

有了公厕，家中如果没有

厕所，就只能到小区外边

跑很远的地方，到了晚上

最不方便。

一位自称住在该小区
近 2 0 年的居民告诉记

者，自打她住进小区这个

公厕好像就有了，原来可

以用水冲厕，但没有专门

人员进行地面打扫。小区
里住着许多老人，她指着

小区最南面一排平房说，

这四户居民里面就有五位

老人。一般家里有老人

的，孩子们就会自行挖出

一个一人多深的污水坑用

作厕所。有的自己接管道

接到排污管道上，有的则

就地掩埋。她说，小区里

是有一些居民没有在屋里

建厕所，有的只能骑自行
车出门。

有居民告诉记者，以
前公厕存在时，附近居民

都到小区里去上厕所，弄
得小区里的秩序不太好。

现在清静多了，但又影响
了一些居民的生活。

蝶园社区居委会工作

人员称，拆除厕所可以使

小区的环境更好，但确实

影响了部分居民的生活，

这的确是两难的问题。由

于重修符合要求的厕所花

费不低，目前只能让居民

们将就一段时间。据其透
漏，居委会已经将该地区
拟定为棚户区改造地域上

报上级，希望能够通过改

造改变这一现状。

原先

位于此处

的公厕，

因为小区

要优化环

境而被拆

除。


